

Dr. Daniel Cuevas Torres

Cédula Núm. 6366

S. S. A. Núm. 261

Consultorio y Dom. Particular: } AV. 5 DE MAYO No. 528
LEON, GTO. } TELEFONO 3 - 85 - 61

Julio 16 de 1974

Profesor Manuel López Pérez
Morelia, Mich,

Mi bueno y querido amigo Manolo:

He estado recibiendo con agradecimiento y plena satisfacción INDICE.

Lo leo justamente con agrado porque me gusta la divulgación cultural que tú sabes imprimirle a todo lo que escribes para el público lector muy lejos del morboso amarillismo tan común hoy día en casi la mayoría de las publicaciones periodísticas, tanto en periódicos como en revistas; tal vez lo hacen por la forma, - probablemente más segura, para poder solventar los -- crecidos gastos que originan su vida diaria, semanal, mensual, etc. etc o bien por fabuloso negocio.

Ser periodista en el ámbito de la generalidad - entraña, necesariamente, responsabilidad absoluta. Y - es en este medio dónde muy pocos se consideran obligados con la capacidad y honradez acrisolada, ya sea por los vaivenes de la "nueva ola", o bien por las ambiciones personales, políticas y sociales "por que todo lo nuevo es amable y el umbral de lo viejo", como diría - el gran aleman Goethe.

Viene pues, a mi mente aquellas extravagantes - y un tanto cuánto simpáticas ideas de Diógenes que con su linterna encendida en pleno día bañado de sol resplandeciente, buscaba inútilmente al Hombre Perfecto, - a un hombre con un alma diferente a la suya y jamás lo encontró porque todas las almas yo las considero incoloras porque nadie conocemos si tienen o no color; Diógenes las ideas socréticas no las aceptaba por considerarlas una filosofía digamos, como se dice ahora, sin actualización, pues el alma es el comienzo que da vida a los seres humanos.

En los seres irracionales lo sensitivo constituye su "alma" y lo vegetativo en las plantas ya que en ambos casos existe un principio animador y vitalizador que impulsa, y el cuerpo humano inmortaliza el espíritu en el más allá... en la eternidad

"Alma"-- así entre comillas-- tienen los animales y lo vegetales que es, precisamente ese principio sensitivo que los vitaliza para darles vida.

#

Dr. Daniel Cuevas Torres

Cédula Núm. 6366

S. S. A. Núm. 261

Consultorio y Dom. Particular: { AV. 5 DE MAYO No. 528
TELEFONO 3 - 85 - 61
LEON, GTO.

Y, ampliando, después de muertos, es decir, ya inanimados los animales y los vegetales, carecen de vida porque vida para ellos es su existencia vitalizada con ese principio animador que los hace reproducirse fuertes y lozanos, como son las gacelas, las águilas y las rosas.

Pues bien mi buen amigo Manolo, también me he enterado con sincera pena por tu ilustre periódico -- del fallecimiento de dos viejos y queridos amigos míos de la pelea política pasada; élllos los licenciados -- Rafael Mendoza Mendoza y Roberto E. Salgado. Los dos tenían el dón de gentes amables, atentos y fieles amigos que supieron captar simpatías y cosechar aplausos como amigos y funcionarios públicos.

Aquí viene a mi mente también aquellas inolvidables frases del gran Netzche:

Odio las almas estrechas
sin bálsamo ni veneno
echas
sin nada malo ni bueno.

También leí en índice que mi caro y fino amigo Salvador Gálvez Bravo, sigue con el beneplásito de todos los morelianos, al frente del Juzgado del Registro Civil. Amigos de esta talla nececitamos muchos en todas partes y principalmente en la bellísima y colonial Morelia, capital de nuestra querida e inolvidable Patria Chica.

Tú, Manolo, Nasiste para ser un gran amigo, escritor y periodista porque conoces las necesidades y carencias de nuestro humilde pueblo que desde mucho tiempo anhela su completa redención a base de justicia, de comprensión de determinados funcionarios públicos que en ocasiones son unos ogros en el tratamiento que debiera tener para con el ser humano y no inhumano.

Te abraza con especial afecto y cordialidad.

Dr. Daniel Cuevas Torres.